

"Sadeng Fun Run" Meriahkan HUT Ke-68 Lalu Lintas Bhayangkara 2023 Polres Jember

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://jember.informan.id)

Sep 17, 2023 - 15:48



JEMBER - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-68 Lalu Lintas Bhayangkara, Polres Jember merayakannya dengan penuh semangat melalui "Sadeng Fun Run." Acara yang diikuti oleh lebih dari 2.700 peserta menampilkan pelari pelari bersemangat dalam berlari santai bersama. Minggu pagi (17/09/2023).

Sadeng Fun Run tidak hanya meriahkan peringatan HUT Lalu Lintas

Bhayangkara, tetapi juga menjadi stimulus penggerak ekonomi masyarakat Jember dengan menetapkan rute lari yang dilalui peserta mencakup jalan-jalan utama Kota Jember, yang dimulai dari start depan kantor Pemkab Jl. Sudarman, menuju Jl. A. Yani, Jl. Trunojoyo, Jl. Gajah Mada, Jl. Sultan Agung, hingga finish di Masjid Al Baitul Amien Jember.

Selain Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat turut pula Bupati Ir H. Hendy Siswanto, S.T., IPU, Wakil Ketua DPRD H.M Halim, S.Th.I, Kajari, I Nyoman Sucitrawan, S.H., M.H dan PJU Polres Jember. yang hadir dan melepas peserta fun run.



Dalam sambutannya Kapolres Jember, menyatakan, "Kami sangat bangga melihat antusiasme masyarakat Jember dalam mengikuti Sadeng Fun Run ini. Selain menjadi momen bersejarah peringatan HUT ke-68 Lalu Lintas Bhayangkara, acara ini juga memberikan dampak positif terhadap perekonomian lokal."

Dalam suasana kebersamaan yang penuh semangat, para peserta berlari dengan antusiasme tinggi. Terdapat pula berbagai stan makanan dan usaha kecil lainnya yang ikut meramaikan acara ini dengan menjual beragam produk dan jasa. Hal ini memberikan peluang ekonomi kepada para pedagang lokal yang telah lama menghadapi tantangan akibat pandemi.

"Sadeng Fun Run tahun ini adalah bukti bahwa kita bisa bersama-sama merayakan prestasi Lalu Lintas Bhayangkara sambil mendukung ekonomi lokal kita. Semoga kebersamaan seperti ini terus berlanjut di masa depan," tambah AKBP Moh Nurhidayat.

Dengan semangat yang membara dan komitmen untuk mendukung komunitas lokal, Sadeng Fun Run tahun ini sukses menjadi perayaan HUT ke-68 Lalu Lintas Bhayangkara yang cukup meriah. (AR)